



混声のハーモニーが美しく響いた定期演奏会

文化の秋、吉岐商業高校(中園順喜校長、310人)の本年度・第24回文化祭が28日、「共創(きょうそう)」と共に創ろう Best... 混声の豊かなハーモニー さわやか混声合唱団定演

共に創ろう Best Memory 学校と地域の相互理解を 吉岐商業高校第24回文化祭



楽しい発表が続いたステージ

徒たちを見てもらえれば... 保護者の一人として家族と一緒に来場した大杉太郎さん(44)は「光のアート的なステージや発表など、アイデアも素晴らしいと思う。ステージだけでなく、どのコーナーでも一生懸命取り組んできたことがよくわかり、様々な分野で、社会に出ていけるように頑張っているなど感じました」などと感想を話した。

郷ノ浦町、渡良小学校(中上義校長)は12日午後1時から3時5分まで、旧渡良中学校体育館で、「渡良小学校版・本物の出会いプロジェクト」東京シティ・バレエ団公演「ゴッパリア」を上演する。同プロジェクトは、多方面で一流とされる人たちに来校してもらい、講話や様々な指導を受けることで、子どもたちの世界観を

東京シティ・バレエ団来演 5日まで鑑賞希望者募る 旧渡中体育館で12日公演 郷ノ浦町、渡良小学校(中上義校長)は12日午後1時から3時5分まで、旧渡良中学校体育館で、「渡良小学校版・本物の出会いプロジェクト」東京シティ・バレエ団公演「ゴッパリア」を上演する。

教職員文化美術展 9・11日、吉岐教育会館 市内中学校の教職員と教育関係者による絵画や書、工芸、写真など第43回教職員文化美術展が9日と10日の両日は午前9時から午後6時まで、11日は午前9時から午後3時まで、郷ノ浦町、吉岐教育会館で開かれる。問い合わせなど同会館(電話0920-471361)へ。

動物写真展を 17日まで開催 ピア21ギャラリー 吉岐町、ダイエー吉岐店のピア21で17日まで「Hamada動物写真展」が開かれている。

ポンプの扱い方など学ぶ 市消防団・新入団員研修 市消防団(割石賢明団長)の新入団員研修が28日、吉岐町、市消防本部で開かれた。



ポンプについての説明を受ける参加者

「福来楽・ふつくら縁起がいいね」 市民・憩いスペース 毎月第4日曜日に郷ノ浦町、文化ホールの旧郷土館スペース(中ホール106号室B)で開かれている第29回「市民共有憩いスペース」が28日に開かれた。

「福来楽・ふつくら縁起がいいね」がテーマの今回は、ミニチュアサイズの縁起物や作品や1歳の誕生日祝い作品や1歳の誕生日祝い作品や1歳の誕生日祝い作品など、美しい歌声に乗せて多くの聴衆に聞かせた。

水死体見つかる 29日午後1時25分頃、勝本町本宮南側、鯨伏漁港の岸壁近くの海上で、吉岐町、Aさん(82)が浮いているのを、付近の住民が見つけた。110番通報したが、すでに死亡していた。

スイセンの球根 3千個植える 3日はないらんど 愛護団体「はないらんど」は明日3日午前9時から2時間、吉岐町八幡小学校三叉路付近の約3000坪にスイセンの球根3000個を植える。

工事入札 吉岐漁港生産基盤整備(地質調査委託) 8、423,000円(株)親和テクノ 角川臨時河川調査(測量業務委託) 3、708,000円(株)吉岐コンサルタント 勝本港小規模改修(道路修繕) 2,140,000円(有)齊藤工務店

Table with tide information for various locations including 潮満, 潮中, 潮小, 潮大, 日出, 日入.

防犯功勞の表彰受ける 吉岐町、植村秀樹さん

吉岐町、僧侶、植村秀樹さん(61)はこのほど、県防犯協会連合会会長と県警察本部長の連名による防犯功勞の表彰を受けた。

ピア21での動物写真展は今回で3回目。福岡市動物園の動物たちの様子を想像しながら楽しんでもらえたいとしている。

猿川 advertisement featuring bottles of beer and text about quality and availability.